

# Solicitar el Seguro de Desempleo



## ¿Esto es para mí?

El Programa de Seguro de Desempleo brinda beneficios a las personas que han perdido sus trabajos o se les han reducido las horas laborales por causas ajenas a su voluntad. Si ha perdido su trabajo o si su empleador ha reducido sus horas laborales, puede solicitar los beneficios del programa. Luego de presentar su solicitud inicial en línea o por teléfono, nuestros agentes revisarán su información para decidir si es elegible para los beneficios.

## Antes de presentar la solicitud: recopile información

Para solicitar los beneficios del Programa de Seguro de Desempleo, debe proporcionar su nombre, número de seguro social, fecha de nacimiento e información de contacto. Si no es ciudadano estadounidense, también necesitará su número de USCIS. Debe facilitar su historial laboral completo de los últimos 18 meses; esto incluye nombres de empleadores, direcciones de empleadores, números de teléfono de empleadores y fechas de empleo.

### PASO 01



#### Presentar una solicitud inicial

En línea: solicite los beneficios en [unemployment.oregon.gov](http://unemployment.oregon.gov).  
Teléfono: 877-345-3484.

Se ofrecen servicios de interpretación en otros idiomas.

### PASO 02



#### Presentar peticiones semanales

Después de presentar la solicitud inicial, también debe presentar peticiones semanales para solicitar los pagos de beneficios. Debe presentar peticiones semanales para demostrar que es elegible para recibir los pagos. Debe esperar hasta el domingo para presentar la petición de la semana anterior.

En línea: [unemployment.oregon.gov](http://unemployment.oregon.gov).  
Teléfono: 800-982-8920  
Se ofrecen servicios de interpretación en otros idiomas.

### PASO 03



#### Prepárese para volver al trabajo

Para ser elegible para los beneficios, debe poder trabajar, estar disponible para trabajar y buscar trabajo activamente. Las personas que reciben beneficios deben estar buscando trabajo y realizar un seguimiento de su búsqueda. Le pediremos los nombres y la información de los empleadores con los que se comunicó.

Le enviaremos instrucciones sobre los requisitos de su búsqueda de trabajo luego de que revisemos su solicitud.

## ¿Qué es el Programa de Seguro de Desempleo?

Las personas que han perdido sus trabajos de tiempo completo, tiempo parcial, temporales o eventuales pueden calificar para los beneficios del Programa de Seguro de Desempleo. Los pagos semanales respaldan a las personas que buscan trabajo activamente y cumplen con los requisitos de elegibilidad. Cualquier persona que esté autorizada a trabajar en los EE. UU. puede ser elegible para recibir los beneficios. No es asistencia pública y no afecta el estado migratorio.

## ¿De qué se trata la semana de espera?

Es la primera semana en la que cumple con todos los requisitos para los beneficios, incluidas las búsquedas de trabajo. No obtendrá ningún dinero, pero debe reclamar la semana para recibir crédito por ella.

## ¿Puedo obtener beneficios?

Muchos trabajadores califican para los beneficios, incluso si su empleador dice que son trabajadores eventuales. Debe tener un historial laboral dentro de los últimos 18 meses, y existen otros requisitos salariales. Le recomendamos que presente una solicitud inicial para ver si es elegible.

## ¿Cuándo presento una petición semanal?

Para recibir los beneficios, debe presentar una petición semanal en la que solicite los beneficios y establezca que no trabajó 40 horas o más. Verificamos cada petición semanal para evaluar la elegibilidad. Esto se suma a la presentación de la solicitud inicial de beneficios.

## ¿Cuánto puedo obtener?

Para calcular la cantidad de su beneficio semanal, utilizamos el monto que ganó durante un período de 12 meses, denominado año base. Tras revisar su solicitud inicial, le enviaremos un Informe de salarios y beneficios potenciales con los salarios del año base y el posible monto de los beneficios semanales.

## ¿Qué pasa si todavía estoy trabajando?

Por cada semana, aún puede ser elegible para recibir beneficios si trabaja menos de 40 horas y gana menos que el monto de su beneficio semanal. Asegúrese de informar las horas que trabajó durante la semana. También debe informar sus ganancias brutas de cada semana, incluso si aún no le han pagado.

## Más información

Compruebe el posible monto de su beneficio: [unemployment.oregon.gov/estimator](https://unemployment.oregon.gov/estimator)

Manual del reclamante: [unemployment.oregon.gov/manual](https://unemployment.oregon.gov/manual)

Asistencia para la búsqueda de trabajo y carrera profesional: [worksourceoregon.org](https://worksourceoregon.org)

## ¿Preguntas?

Llámenos al 877-345-3484 o use el formulario Contáctenos en [unemployment.oregon.gov](https://unemployment.oregon.gov)

## ¿Necesita ayuda?

El Departamento de Empleo de Oregon (OED) es una agencia de igualdad de oportunidades. El OED proporciona ayuda gratuita para que usted pueda utilizar nuestros servicios. Algunos ejemplos son intérpretes de lengua de señas e idiomas hablados, materiales escritos en otros idiomas, letra grande, audio y otros formatos. Para obtener ayuda, vaya a [unemployment.oregon.gov/es](https://unemployment.oregon.gov/es) y haga clic en Contact o llámenos al 877-345-3484. Usuarios de TTY pueden llamar al 711.